

バストス週報

第1559号
昭和五十二年四月四日発行

Diretor
Koiti Mori
Redator
Shono Miyatake
Rua 10 de Novembro 682
C.Post. 1112
Fone; 340 BASTOS
E.S.P.
Anual Cr. 110.00 前 Adiant.

渡流 14

賣、名、金、釈放



○武装暴力をやるのはパレスチナ、ゲリラと日本赤軍が東西の大闘だと思ったら、こんどはアメリカで黒人が武装暴力を起して、日本やパレスチナに負けなるものかと勇しい処を見せた。去る三月八日首都ワシントンの三ヵ所に武装した黒人が、百人はかりの市民を人質にとつて室内に立こもり警察隊の包围陣とにうみ合つていた。

ヒ三年に黒人排撃運動が起り、「ブラック・モスレム」側の七人が殺され、対立セント五人が有罪判決を受けている。その五人を釈放せよ、というのが今回の武装黒人過激派の要求へ目的)である。彼らはなかなか頑強で、死を賄して戦う姿勢であつたが、宗教徒の国連大使三人の説得を受けて、三十一時間ぶりに投降した。

人質中一人死亡、十数人の負傷者があつたが、百三十四人全部解放されてこの事件はおさまった。

○パレスチナの喧嘩相手はイスラエル政府当局である。パレスチナはイスラエルに国土を取られしの流浪の民だから、イスラエル人に、又は政府に反抗する。イスラエル政府は怒って彼らを不逞者扱いで逮捕し、その数はおびただしいといわれる。パレスチナ、ケリラは、ハイジャックをやつたり、殴り込みかけたり、外国人を人質にとつて、彼ら仲間の逮捕者を解放せよと要求するのである。

○日本赤軍の外国版では、(一)日航機暴行事件、赤軍兵士の九名平塹へ脱出。

(二)テルアビブ空港乱射事件。赤軍兵士二人死亡、同赤軍の壳名。(三)日本三逮捕、目下イスラエルで収容中。目的は日本赤軍の壳名。(四)シンガポール、オランダ、アルダム、リビアに日本石油製油所襲撃、仲間の解放を日本政府に要求成功。(五)クエート日本大使館占領、石川大使、日本商事社員等十六名人質にとる、逮捕犯人釈放要求。本商事社員等十六名人質にとる、逮捕犯人釈放要求。資本獲得。(六)オランダ、ハーブのフランス大使館襲撃、日本赤軍の壳名。本商事社員等十六名人質にとる、逮捕犯人釈放要求。

毎度ありがとうございます

御宿泊とお食事に

御婚礼披露宴並びに御仕出しに

御家族づれの楽しい御食事に

日本料理と「ブラジル料理」

日本駅同は当店自慢のフェジョアーダ

バストス名物鯉料理

HOTEL PRIMAVERA

Rua Pres. Vargas 271, Fone 29 C.Post. 60 BASTOS

ルアーランチンテンテ ヴァルガスニヒー番地
御旅館 プリマヴェーラ



ホーテル 森川

C.P. 60 番
電話 九二二番

マンガ・ア・テン
美味で日本よく輸出、カンジック用のマンガとして将来性があり、バストスでも数アルケール植付けの終った農家もあり、企業として有望視されています。只今多量に苗木が入荷して居りますが、品切れにならない内に御注文下さい。多少にかかわらずお届け致します。病害の少ないマンガ栽培は注目の的となっています。

○日本赤軍は、ビニア政府にかくまられたまま消息を断ち、中東方面に散逸したとも見られてゐるが、その後行動は起していかいようである。彼らは壳名というより、やたらあちこちに火をつけ騒擾を起し、世界革命の目的としていたといわれる。

○日本赤軍の内地版はヒマラヤの赤城の山間のリンチ事件及び津門山で対警察発砲事件で、全員逮捕され捕入釈放要求。これ撲滅した模様である。

しかし其後東京で起つた企業爆破事件は、これ追の左翼とは全くちがつた系統の新赤軍で、有名な企業はほとんど爆弾の洗礼を受け、犯人もなかなか学生らなかつた。彼らの目的は日本經濟界を牛耳る企業の破壊混亂を目的としたものらしく、その行為の犠牲となる市民が多く、売名どころか、一般から排斥され批難された。

○こんどの楯の会（新右翼）三月四日、武装した四人が東京の経団連へ侵入して人質をとり経団連が日本經濟界を牛耳ることの批難の外にY.Pの受諾による日本政府の誤りを攻撃しているのじ珍らしい。Yとしうのはヤルタ島の頭文字・Pはポツダムの頭文字であるが、共に終戦間近に受けた日本政府の態度が気に食わないということだろうか。ヤルタ協定もボツダム宣言も共に今では歴史に組み込まれた過去の事件だ。それが気にくわぬといつて経団連へピストルを構してあれば込んで見たところで、どうなるものではない。

Y（ヤルタ協定）というのは終戦の前年（一九四四年）地中海ヤルタ島にアメリカ大統領、英國首相とがソ連のスターリン書記長を招いて三国で協定を行つたことで、一日も早く日本をやつつけなければならぬと、ソ連の参戦を促したものである。ソ連が参戦すれば、そのおれに日本の千島をソ連が取つてよろしい、と約束したそうである。英米が自分のものをやるというのならば筋が通るが、日本の領土を取つてよろしいというのは、戦争の勝ち負けに関係なく違法である。ソ連は当時日本とは不戦條約を結んでいたのだが、スターインは欲に目がくらんで、不戦條約の廢棄を通告し、日本に戦宣布書をした。

不意討ちをくうつて日本は驚愕したが、まさか戦後千島四島をソ連に取られるとは知らなかつた。それは、ヤルタ協定は彼らだけのもので、日本に通告されたものではなかつたからだ。ソ連の参戦によつて日本の敗戦は決定的なものとなり、一九四五年には、日本の類死者情態を教つてやろうとボツダム宣言が公開され、日本でも軍部は一億玉碎本土決戦を主張した。軍人は腹を切つて死ねば責任を果すか、庶民はそういうわざこよいかぬ。ボツダム宣言を受諾する、しりゆる条件降伏が行われたのだ。残念ながらぞうするより外、途かなかつたのだ。

○それを四人もそつらう者有がピストルをつきつけあはれたとて歴史の問題をどう答えることができるようか。ヤルタ協定は国際的に見て違法であろうと、武力以外に取りもどす方法はないだろう。アメリカを蹴飛ばして、ソ連と熟通じ、親ソ政策をとれば、ソ連が千島四島を返してくれるだらうか。新右翼のいう「とも、赤軍のいうことも、小便くそくくそくもろならぬ。大体武装して人質をとり、



眼科専門医

INSTITUTO DE OFTALMOLOGIA DE TUPÃ

Clinica e Cirurgia de Olhos
Prescrição de óculos e lentes de contato

Dr. Isao Umino

Dr. Luiz Carlos Aves Negrão

Rua Curijós N°278 TUPÃ - Fone 2903

バンカラカリジスニビハ
ロドビアリオ前
午前八時から十一時まで
午後三時から六時まで
INPS受付ます
療方眼鏡の度数測定
の方又治療の向はバン
診療所までお出下さる
様お願い致します

猩の説法

創 倉 世 紀

(二)

○第六日の終りに造物主は人間を作り、アダムと名づけられた。又エデンの園を作つてアダムの住居とし、

○エデンの園といつのはイラン地方にあつたものらしい。エデンの園は、ソロモン、ギホン、ヒテケル、ユーフラテ、と四つの河の源であり、土地は肥沃で、美しい草が生い茂り、樹には食用になる果物が成熟していった。牛馬羊のような家畜も居るし、象、虎、モーリン、ライオンのような動物も棲んでいるが、人畜には色毒を加えないものである。獣類はすべて草食であつた。アダムとエバはエデンの園で楽しい気樂な生活をしていた。病氣もなく、食物は豊富だし、けつこうな青春の毎日があつた。

造物主がアダムに言った。「お前はすべての鳥類

動物、草木に名をつけるがよい。それから園内の木の実、草の実、何を食べてもよい。しかし園の中にある「善悪を知る木」のそばへ行くな。手をふれてもいかなき。ヨシトコロの木の実など食うことはならん。もし呑めの命を守らす、食つたりするとお前たちは死なねばならん」といしつけた。

○人間アダムは神から自由を与えられている。だが一つだけ「生命の木」という、いましめを与えられた。外にいくつも美味しい果物があるのだからむりに、そんな「生命の木」のようにならぬことをすよう木の実を、とつて食う必要はないのでアダムは工バにもそのことを語し、何の苦労もない工デンの樂園の生活をした。

○ところが或日異変が起つた。造物主が天地を聞き、地球を完成させる以前に多くの天使を作つて、人間界へ現われる時は白衣に翼をつけた人間像であるが、靈界における生靈なのである。その中の一人天使で、神と同格になろうとしたものがあり、仲間の天使に呼びかけ、神にそむく運動を企て、彼はサタンと呼ばれた。そいつが一つ神の仕事の邪魔をしゃべると考え、工デンの園の工バにあつられた。

○彼は蛇になつて工バに話しかけたのである。蛇「こんには・工バさん・どうだね神さまは、園の中のどんな果物をたべてもよいとお・しゃべだかれてやろう」と考え、工デンの園の工バにあつられた。

○工バ「ええ、どんな木の実でも食べてよいとお・しゃつたわ。たけど「善悪を知る木」の実だけは、たべてはいけないと、堅くいわれていますの」

蛇「そりゃどういうわけかね……」

○工バ「その実を食べるといつまでも死んでしまう」

蛇「ハハハ……。ばかなことを云うもんだ。この智恵の木の実をたべると、善悪のわかる智恵がつくんだよ。神さまと同じになれるんだ。わるいことは云わぬ、ためしに食べてごうん」

○工バはサクンの誘惑にかかりてしまつてたべて見た。その味のよいこと、色のよいこと、うつとりするばかりであった。工バは自分だけたべるのは勿体ないと、四つも五つも拾ひ、アダムの処にもつていてすすめた。工バが食べてうまいと云うので、アダムも食べたが、成程美味だった。気分もスリツとした。だがその代り、一番先きに「駄目かもしれない」とを覚えた。兩人ともこれまで素の裡であったが、おかしいと思つて無花果の葉を継ぎ、て腹のまわりを包んだ。

○そこで神さまの声がした。「アダムと工バは居るか」「はい、ここに居ります」「何故樹の陰などにかくれているか」「はい、裸でござりますが、もうすから」「だれがそんなことを教えたのか、さては禁断の木の実をくつたな」

○そのときアダムは、工バがすすめたから食べたといい、工バは蛇に誘惑されたから食べたといい、互に責め合つて、詫びると言つた態度ではなかつた。神はアダム等に自由を与えたが、同時に神の命令にどもくと死を与えられることも諭されていた。

○神は二人とも工デンの園から追放した。もつ食物も自分の労働によつて作らねばならず、いわば、いはばや剥のある野を耕やすばならなかつた。工デンの園は永久に死はなかつたが、これからは老と死がまつて、アダムは九三十年の寿命だつたといふ。アダムは九三十年の寿命だつたといふ。

○又、妻の工バは出産の苦しみを受けるだろう。と宣言された。汝等の犯した罪は子々孫々に及ぶでもうが、その原罪を救う救世主(カルバトール)もいつか女が生れるであろう、といった。

○せっかく工デンの園に住める身でありながら、サタンの誘惑にひかれて、マンダ、エンボーラになつたばかりか、「死」というむごい刑罰まで与えられ、過重な労働によつて食を求めなければならぬことになった。

○このアダムの失罪、園物語りがキリスト教のバツクボーンになつてゐるが、このお伽話のような原罪の中の子であるキリストの出生によつて戒めことになつた。

建築用材木販売所

建築用の材木一切を取り扱つて居ります。多少に拘らず御用命下さい。

板類・角材・すべのの製材物の外に
バテンテ(入口枠)

ボルタ(木製の扉)
木材購入と否とにかかわらず

当店ホシットを御覽においで下さい
植設は出来得る限り大勉強して居ります。

多少にかかわらず御用命の程を御願い致します。

ル・アルミニアンテアレンジドリーナ
ア・ホジット マ・ティラ
コンド・ル

Depósito Madeiras CONDOR

Rua Almirante Alexandino N°184 Bastos S.P.

Madeiras serrados e aparelhados para todos Fins, Batentes tacos,
portas, assalhos etc. Pelos os melhores preços. Visite sem compromissos,

コンド・ル

れたこと、有名な牧師が説く最初の教えとなつてゐるようである。神の周辺にサタンという人間を誘惑する天使があつて、たゞ人間社会に風波を立て、小にしてはひとりの人間から、大にしては国家社会にも害を及ぼす考え方、そのあやまちを是正し、正しい人生を歩きましようと導くのである。

○だが、これを猩の説法から云うと、造物主という神があつて靈界に天使を作り、地球の表面に人間アダムとエバを作り、自由は与えるが、神の命令に逸くなと捷を作つておく。神と同格になろうという野心のあるサタンがあらわれて、エバを誘惑して捷を破らせる。ついでアダムも捷をやがつてしまふ。この最初の神への反逆を「原罪」というのだが、これが子々孫々に伝わり、人間は苦労して生活、遂に死に追いやられる。しかし、いつか、神からつかわされた救世主（サルバドール）が人の世に生れ、サタンを亡ぼし、人類を救うことになる、という筋書きであるが、この失樂園物語りを書いた人は、すばらしい創作家であると思う。

○こういう云い方をしては罰があたるだらうと懲るが、この創世紀の筆者はモーセ（イスラエル民族を導いてエジプトを出国した）だといわれ、モーセは自分の学力と、神の靈感によつて、紀元前一五一年から死ぬまで執筆し、その後次々と数人が書き、七年後一六〇〇年で完成してしるという。

現代から考えると、非科学的な部分も感せられるが、古代人を筆者とする古代の物語りだから、多少腑に落ちぬことがあつても仕方あるまい。

（創世紀はあともう一回で終り）

選者 織田糸音 宮崎マリア 柳屋すわ
宮崎北眠 真木眞水

○なまけもの飼うて主もなまけもの
○移民妻濯かぬ曰なし水馬
○水馬足をとつれし沼深し
○水馬妻を抱き上げ徒涉る
○モンジョー口に水引く土手や水馬
○埋立の工事遅々たり水馬
○あめんぼの走りて目高列乱し
○水馬流れを渡る一文字
○ブレキッサ首吊りの如垂れ下り
○秋出水配給バンを莫う列
○満員のバス傾きて秋出水

週報俳壇 (三月分)

句評

○なまけもの飼うて主もなまけもの
○秋涼しづが斗病の尚づく
○対岸の子を呼ぶ母々秋出水
○秋出水濁流を清く救助船
○池尻の藻の上を跳ぶ水馬
○太郎田去念 織田赤音
○なまけもの飼うて主もなまけもの
○一足歩くのに一時間リまさカリもかかるというブレキッサを庭に飼つて居る人があるのだが、その飼主がまた名代のヴァカブンドで、タテのものをヨコにもしないという駄曲りである。
○満員へのバス傾くや秋出水 すわ
○サンバウロ市の下町出水風景である。車輪もかくられる程のすごい流れ、バスの乗客がわいわい騒ぐ。
○あめんぼの走りて目高列乱し 真水
今まで目高が一列縦隊に尋かに泳いでいたのに、あめんぼ（水馬）が横たかう二、三匹つつうと走り

これがラツソン・ツットラの大さな特徴です



高度の経済効率
厳重なる品質管理

安定度の高い配合

皆様の鶏の健康を守り、より多き利潤を産み出す完全飼料としてラツソン・ツットラ株式会社ではあつゆる技術を駆使しております

ラツソン・ツットラ

パウリスタ地方総代理店

前山商店 飼料部

養鶏飼料販売部々員

佐藤 豊治
木口常治
藤武良郎
太郎田みどり

右の販売部員が参上の節は何卒宜敷くお願致します

秋出水見知らぬ人の見舞受く
池尻の藻の上を跳ぶ水馬

秋出水濁流を清く救助船
太郎田去念

秋出水見知らぬ人の見舞受く
池尻の藻の上を跳ぶ水馬

秋出水濁流を清く救助船
太郎田みどり

秋出水見知らぬ人の見舞受く
池尻の藻の上を跳ぶ水馬

(前ページの句評のつづき)
こんでさたため驚いた日高が列を乱したという川べりの寸景である。

○秋出水見知らぬ人の見舞受け みどり
ひどい出水でした、まあ、御無事でけつこうでしすろ日が来るであろう。現在謎のとぼりに包まれた、と思舞つてくれた人があるが、未知の人だつた。という、一寸とした心情。 系音

南米の天地に志を展べし人

豊富発揚氏の巻

岸本丘陽著

10

彼がオノンサと出遭わ彼の大木の近く小川があるのを、土地の人が牛や馬に水を飲ませに引いて行くと、よくオノンサにとられるのだとのことであった。翌日も又一日歩きつづけて野原に眼つて居たところ、「ウオー」と云う声にびっくり目を瞑ましたら、相当の急な流れを美しい曲線をえかきながら右に左団体の大きさ怪異か真赤な舌を出して豊富氏の顔にに飛沫を上げながら失のように早く薄いでゆく鮮やのしかかって承てしる。

最早絶え絶命だ。身をかわす余地もなく全身縮み上つて咽喉がつまり、声さえ出ない。もうこれまでと肺でいた。

——との絶望のどん底にも生への執着は盡らない。怪獣は別に危害を加える風でもないので、目を据えてよく見ると、牛が自分の顔の汗が固めて白く塗にかかっているのをなめに來てゐるのだった。

後になつては笑の種だったが、其の時は「あつも氣の毒で、娘の木綿布、着物一枚分フレゼンテしたう最後だ」と云う悲痛な一瞬だった。これもまたよく見ると、牛が自分の顔の汗が固めて白く塗にかかっているのをなめに來てゐるのだった。

それから電柱の立つてゐる平原に出た時は、始めて希望の光に照らされた様な気がした。電柱を通じるべに行けばクヤバに着けるのだ。もう道に迷わないともよいし、此の電柱の尽き所に文化の翻訳者があるのだ。祖国日本の現状を知ることが出来るのだと思うと、勇心勃々として足が軽くなつて来た。

それから毎日毎日電柱を数え、八日間に六千本の電柱を数え終つた時、クヤバ市に着いて人心を取り戻した。そして始めて東京大震災の報道を知ることか出来た。日本が北米のトマコントラ(管理)にたつてしないことを知つて一安心した。

クヤバの町で七年間のダイヤ掘りをして来た疲れを癒し、畜生の瘤を落して、腹一杯文明の風を吸つて、ホテルで充分手足を伸ばして英気を養い次の計画を目論んだ。

日本人が一方所に定住して珈琲を作ることも、数箇をやることも大いに結構だが、人類の新天地を創造するには、先人が冒険を犯して暗黒世界に飛び込んで探検をしてこそ光明はつくられて行くのだ。

リビングストンがアフリカの奥地の探検をしたお陰で人類の新天地が先され、ロビンソン、クルーソーが一系の舟で絶海の孤島に漂着した冒険な気性が英國

の青少年の心に海洋に憧れる勇心を与えたのだ。ブルシルの日本人がいつの日にか必ずや、マツの奥からコマス、アマゾンの上流までの未開の宝庫を開拓する日が来るであろう。現在謎のとぼりに包まれてこの暗黒世界を踏破してみよう。——と云う計畫を建て、クヤバから三日程馬の背に搭うれてクマバ河岸に立つたとき、彼は右せんか、左せんか迷った。それは附近のカノア(猿木舟)を失散して、釣をされかうラブラタ(船)の本流にアルゼンチン山を越えて南米諸国を行つて見ようかという考え方も通じて踏査して北米に行つて見ようかという考え方も通じて、アルゼンチンからアンデス山を越えて南米諸国を行つて見ようかという考え方も通じて、アルゼンチンからアンデス山を越えて南米諸国を行つて見ようかという考え方も通じて、

豊富は河岸の貧しい家に一日厄介になつて親爺と一緒に漁に出かけて見た。親爺に代つて櫂を漕ぐや二時間も釣つてゐると一米位の魚が二十尾も獲れた。これに傭をふりかけ日干にすれば一日の仕事は終りで後は遊んでいる。

豊富氏はこの貧乏人の家に厄介になつてゐるのがされ、二ヶ月程此跡で日を過してしまつた。女の黒髪は象を繕ぐと云われるが、可憐な娘の愛情に対しがれと歓待してくれるので、娘の切ない愛情に引かれ、豊富が豊富青年の心もこれを断ち切ることは出来なかつた。

以下次号へ

柿味覚の秋

いよいよ柿の季節となりました。

柿の中でも一番おいしいのが渋を抜いた渋柿でしょう。渋の抜き方を教えてあげます。御自分で渋抜きされるとグット安

くご十二分に召上れます。

多少にかかわらず御用命下さい。

ウニオン工区

八

倉

蒼氓(そうまう)

(11)

著者 石川達三

の方にお知らせ

お夏は、どこまでもちぐはぐになつて行く自分の運命を思つた。堀川さんと一緒に移民になる事が出来るならば、門馬さん達とは縁を結ばなくとも弟と三人で立派な移民家族になれるのだ。たとえ堀川さんもあとから移民になるにしても、又アラジルで会えるものやら会えぬものやら。

隣りに小水は居なかつた。彼は監督が来たことを口実にして勝田さんの室へ引越して行つた。彼は荷物を持って行く時に孫市に弁解がましく言つた。

「僕あら、監督さんとね、色々打合せやね、仕事が沢山あるんやね、はははけ」
「ンだば又遊びに行きます」と孫市は追つかける様に言つた。小水は狼狽てこふり向くと、反歯を見せて笑しながら、どうぞ、どうぞ、と戸を開いてしまつた。

仕事もあるにはあつた。彼は引越し終ると村松に誘われて外出をした。

「僕あどうも収容所は苦手だよ。奥が詰る様だ」村松は外に出るとすぐに言つた。
「晩飯なんか君、食えなかつたさ。何だか汚いよう君は知つてるんだろう?」嫌な奴だな
「どう、どうしてですか?」と小水は自分が嫌われたようにおどおどとして言つた。

「理窟ばかり言いやがつこなあ。珈琲園の債銀が下つてどうだこうだつて文句言いやがつて、うるさい奴だよ。虫が好かん」
二人はレストランに入った。村松が食事をする間小水は茶を飲みながら話した。
「とこも僕あ心配していろいろですがね、この前のお、ウェノス丸のね、あの事件を若し誰かに訊かれたう向と返事をしたらよしとしようね」
「知るもんか誰も」監督はにべにもなく言つた。『知つていても構う事ない』
「だつてねえ、訊かれたら困りますよ僕あ』
「なあに、何とか誤魔化しておくさ。あれは風説であつたと言うんだば、彼はどう言つて顔に血色を見せて笑つた。

その事件と云うのは二カ月前に出発したウェノス、アイレス丸がケープタウンに寄港した時の事であつた。恰度帰航中マニラ丸がブラジルから入港しこ、乗つて居た帰国途中の移民がウェノス丸に遊

御申込みになつたお方は、当日、(四月十六日朝八時出発)にご自身の都合でおやめになりましても、旅費、五〇、〇〇はいたしますから御承知下さい。

キロンボ温泉行き

温泉には。ビニーナ(水泳場)
が設備されてあります

泳がれる方は必ず水着を御持参の二と、

水着がないと泳ぐ事は許されません

泳がれる方は必ず水着を御持参

各位

バスストラム老会

久本修理工場

各種冷蔵庫並に家庭電気器具
類一切の修理の御用はツバシ市
久本修理工場へ御用命下さい
安価・丁寧・迅速・親切・

ツバシ市アベニーダタモイオ五五〇番地

Oficina Kumoto
Av. Tamio 550, Fone; 1948 TUPA SP.

お問合せは、ダントスバール水口まで

ひに行つたのである。そしてサン・パウロ州では方
舟銀が低下したために邦人移民は食つて行けなく
かつた。我々もそれ故に帰国するのだと言う話をし
た。移民達はそれを聞くと、元来漠然とした希望を
あこにして渡航する者ばかりの事と、たちまち希
望を失つて下さい、時一時と不安が募り、翌朝船がリ
オナ・シャネイロに向つて大西洋横断の航路に上つ
た頃には船中大評定が聞かれ、遂に全移民一千名が
大挙して船を日本に戻せと船長に要求したという事
件であった。然し村松監督が今移民を誤魔化さうと
いうのは定見のない考え方でもなかつた。

彼は会社に在つて調査課につとり、ブラジルの何たるかも知り、移民の何たるかも知つていた。彼は移民を謀叛化する卑も不徳義とも思わず、却つてそれを好意ある手段と考えてした。同じ貢支するならば、ブラジルの農民には国民としての義務が無いにもの等しい。法律も税制も徵兵も、要するに整備した國家組織が個人に与える重圧がないから、同じ貢支でも暢気な貢支をする。だが日本とイギリスたゞかう彼は小水の心配などは一片の関心も与えず、腰が満ちるとさっさと戻つて来て、ベッドの上に移る。民衆薄をひろげた。これから船内生活の準備である。「大阪でござんすんで、二人とも先ず輸送監督日誌をつける事を村松に一任し、次に移民の中から役員を選抜するのである。船内新聞係、風紀衛生係、運動係、連絡係、食事世話係、青年会・婦人会長、等々、是等に色々した胸章を与えて船内整備をやろう」というのである。

三月十三日、収容所生活の第六日目、出発は明後日に迫つてゐる。昨日まで遊んで食つて寝るばかりを下がた。マンドリンを抱えて見物して、いた勝田さんの空氣も少し緊張して来たように思われる。年前中は第二回目の腹チブスの予防注射が、今度は箇中に行われた。この注射を受けなくて済んだ者、栄養不良の女児、肺炎の子供、耳下線炎になつた再渡航の堀内さん、腎臓炎の妊娠女一人、他に感冒で発熱している者等、総計三十六人もあつた。午後は大方買物に費された。準備も今明日に迫つてゐるので買物もあわただしく、殊に則りは荷物検査と荷作りとに時間をとられる予定になつてゐるで、一切の買物は今日一杯に済ませなければならなかつた。どの室でも買物の数々を紙切れに書いては前の席内店に出かけて行き、戻る毎々に又思い出しこは買付けにかけつけるという風があつた。

変わつて来たのは廊下の風景である。男達は皆力一キロの労働服であり、女達も半分は簡単服になつた。靴下のすり落ちた女房、ダブルダブの上着の青年、詰襟が窮屈で首を伸ばして歩く中老人、父と同じ労働服を玩具のように着ている子供、移民としての外観はこれでどうにか出来上つてきただ。

こうした労働服の三人連れが昼食の後で三階の村松監督を訪問した。各々新兵のように正装し、彼の前に形の悪い不動の姿勢をとつて立つた。控えようとするがどうしてもかくし切れない大阪訛のアクセントで三人を代表した一人が口を切つた。

「監督さんに一つ、そのお願ひが有りますんで、何んです、そのブラジルになあ、わざの村の者が行つりますんで、それで一つ同じ所へ行けるようになまつて頂けたうと思つて参じましてん。井田五郎言いましてなあ、去年の春行ぎよりましてん」

「いる所であった。監督は、はあと長つたらしい返事をして向直つた。

「君達は何處ですか」

「大阪でござんすんで、二人とも」

「岡島君に今のことを相談して見ましたか?」

「へえ、岡島さんは井田五郎をよう御存じでして」

「岡島さんは何んて言しました? 今の、井田さん

の前へ行けるって吉いましたか?」

「それかなあ、あんたはん、どう行かんかも知れん」

「へエ、岡島さんに御たのみしましてん」

「岡島君に今のことを相談して見ましたか?」

「へえ、岡島さんは井田五郎をよう御存じでして」

「岡島さんは何んて言しました? 今の、井田さん

の前へ行けるって吉いましたか?」

「それかなあ、あんたはん、どう行かんかも知れん」

「へエ、岡島さんに御たのみしましてん」

「へへへ、御尤さまで」と言つてこの男は恭しく頭

「そうですよ。中々君達の思う様には行かないんで

人に迫つてゐる。昨日まで遊んで食つて寝るばかりを下がつた。マンドリンを抱えて見物して、いた勝田さ

人の息子はこの時急に勢いよく流行歌へ駆け込んだら、歌詞は果てなし)を弾きはじめた。そのためには

歌の途切れた後で監督が続けた。

「早い話かね、井田君とかの居る耕地の耕主がね、

その耕地に移民をもつと入れる気ならはよいかな

Organização Social de Luto a Regional

Rua Adhemar de Barros N°295, Fone 301 Bastos, E.S.P.
Residencia no local, Bastos crescer prestigionado
seu comércio sobre direção de Aparecido Feriano-
ribeiro, EX. Funcionário da Funeraria São Pe-
dro Artigos funeraria prestação serviço Flor-
Coroas, Veras, Hossenko, Hihai e artigos -
para UN BANDO em geral.
Atendimento pelo INPS. FURURAL,
ATENDE-SE DIA E NOITE

葬具店 フネラリア サンペードロ

後藤さんのガソリンポストの向い側で葬具店を開けて居ります。一般的の葬具の外花、花輪、線香、ローソク、位牌等仏式の用意もあります。
昼夜受付で居ります。電話で御用命下さい。INPS受付け致します。

バストス市 ルア アデマル デ バーロス 295. Fone 301



オフィシナル開業お知らせ

ボルクスワーゲン専門修理工場

◆本社社 マリリア市 アベニーダ・チラ・デントス一四〇

電話 二五一一七 番

アウトメカニカルマル社が
皆様の要望に応えて此の度ひ御当地へ

アウトメカニカルマル

ノーストヌ出張所を開設

いたしました。当分の間ルア、アルミランテ、アレシャンドリノ

三三七番地に於

て営業することになりました。徐々に工場を拡張して行きたい
と準備中でございます

ペッサ・アッセソリオ・

モトール 取替え等 即時に出き、しかも
全部保証付です。

女子会計係を求めます

條件として日伯両語を話せる方

御希望者はロドビアリオ前

森重法律会計事務所で

お問い合わせ下さい

AUTO MECANICA WALDEMAR
Filial em Bastos Rua Almirante Alexandrino nº 327 Fone: 324 (Rua do Ginásio São José)
Matriz: - Avenida Tiradentes nº 1.440 Fone: - 2517 = MARÍLIA C.P.
Peças e acessorios Motores a base de troca com garantia.

宮坂さんと薺麥

最近少し弱って居られたよう聞いていたが、宮坂さんは足など達者で奥さんがつま添つて歩きをしむるとのことであつたが、去る三月二十日聖市サンタ・カタリナ病院に入院中、遂に逝去された。八十八歳といえば、ます高令の部で、コロニアに於ける長老として立派な御生涯であった。

宮坂さんはプラ拓の總帥としてバスストラには深い關係があり、後南銀の副頭取として頻繁に顔を出されたので、バスストラにはお馴染の人が多い。去る三月二十六日夜イグレージャ、バスストラに於て致撤か行われたが、宮坂さんのお世話をなつた人が多數参列して、御冥福を祈つたのであった。

○宮坂さんが戦後はじめてバスストラにおいでになつた時、たしかツパンの飛行場へ出迎えに行つて、外の方の支那二つ子復すると、そばに立つて故井久保さんに、「

「バスストラには余音という俳句をやる人が居る筈だが……」と云うと、井久保さんは笑い乍ら「織田余音というのは、この方ですよ」宮坂さんは、私を見て、「なにんだ君か。そういえば戦前よく薺麦を送つてもらつたね……」と、薺麦のことをよく覚えて居られた。バスストラの製粉所に國行という人が居て、そば粉を念入に作り、ツバノの製粉所でそばを作らせ、在リオの宮坂さんへ送つたことがあつた。信州人の宮坂さんはそば好きであったからであるが、「リオではね、つゆがうまくなないので、サンパウロで食べるにうまい」とつて高はれ、「今夜も池田ホテルでござる月替りしこじるどうです」と、私が云うと、それは有趣いと、真笑うれしそうに言われた。

○戦前サンパウロに居た時、プラ拓でリオから出張された宮坂さんの歓迎会があり、私も出席させてもらつたが、自己紹介の時、「御挨拶代りに宮坂さんの、お名前につけてお祝い致します。皆さん宮坂という坂はどこにあるか、又そのエスカーデは何段あるか、御存知ですか、歌でいいますと「宮坂を登りつめたるの先きは、国と國との境、なりけり（宮坂國人）、そこ又、くにとを数字で書きまと九千」となり、合計二十一段であります……」何か、そんなことをしゃべるのを笑わせたことがある。

○又、水野支店長時代バスストラの南銀へ来られた時、プラ拓製糸の貴賓室で「糸音君、一寸來い、わしか健康法を教えてあげる」と云つて足の運動をさせられた。

「わしかこの年でこうして連着で居るのはこのは嫌のおかげだ。急に「うすやりなさい」「いや、ありがとうございました」と、別れざりに「す、君、失礼だが、セーラー代だ」と言つて紙幣をくれるのであった。宮坂さんは、もう一、三度いつもセーラー代だといつて金をくれるのだった。週報を送つてあけこじるのを、郵送料だつて五コント位宛ちつた覚えがある。まかい處へ氣のつく人であつた。移住地などで週報など発行したと何程の収入もあるまい。といつた同情心か、自分の移住地で文化事業のまね事をやつてゐる獎勵か又は、かつての部下に対する温情の表われでもあろうか。大体記者などと云つものは食之と友達が多い。キフ等と云い出さない先さに一枚くれておく方が手早い。と云ふ事でもあつたろうか。

○宮坂さんはアルコールを口に呑む上らないが、薺麥は結構好きだった。池田さんの作るだし汁はとくに、うまい。焼き海苔をまぶしたときは、又格別だった。

糸音

おしらせ

聖市及びその近郊において揉み治療の大業として高名なマッサジスタであらむ。先生が

奥田稔先生が

来る四月二十二日、二十三日、二十四日の三日間を当ホテルにて皆さん

治療に当ります。

特に難病で痛みのある方はお試し下さい。
僅か三日間の治療期間ですから、料金をお逃しにならないよう、お知らせ申上げます。

ルア・ブレンデンテ・ヴァルカス・ロドビアリオ前

ホーテル宇佐美に於て

御通知

当事務所では、今

帰化手続

を始めて居ります。

この機会に団体で帰化されると、手続きの費用が安くなりますので、なるべく団体で申請される様にお奨めいたします。

詳細は当事務所でおたずね下さい。

カルテラ・ディ・デンヂダ・テ

今までこのカルテラ・イデンヂダ・テは十八歳以上の方が必要でありましたが、今度の法令では、十四歳以上は是非取得して所持してしなければならなくななりました。それで十四歳になつた方は是非当事務所でなくなります。

バストラ・ロドビアリオ前、ナッシュ・カミス

森重法律会計事務所

電話二〇〇番及四六一一番

四月三日(日)九時半 東宝総合大映
四月八日(金)八時 東宝総合大映
四月十日(日)九時半 東宝総合大映
四月十五日(金)八時 萩本欽一
四月十七日(日)九時半 松竹映画
四月二十二日(金)八時 東宝映画
四月二十四日(土)九時半 天狗美空

監督新田正隆 岩下志麻
二宮きよ子 桐原健一
八木昌子
杉村春子

化石の森林

岩下志麻
二宮きよ子

八木昌子
杉村春子

情むなう技うさごと博もことだ、血も魂も吸いつくされて、人は生きたまま化石になつた。

新人 松平純子
高倉健

新入 松平純子
高倉健

監督桂作欣二
坂上二郎

監督桂作欣二
坂上二郎

監督川谷栄三
生田日出男

監督川谷栄三
生田日出男

監督山城新伍
鈴木洋二

監督山城新伍
鈴木洋二

監督梅宮辰夫
川口必三

監督梅宮辰夫
川口必三

監督黒原るみ
岡崎友紀

監督黒原るみ
岡崎友紀

監督山本幸十郎
田中邦衛

監督山本幸十郎
田中邦衛

監督宍戸錠
大戸修

監督宍戸錠
大戸修

監督山本陽子
鷺沢修

監督山本陽子
鷺沢修

監督荒木道子
比林谷栄

監督荒木道子
比林谷栄

監督佐々木利信
仲代達矢

監督佐々木利信
仲代達矢

監督京ママチ子
北路欣也

監督京ママチ子
北路欣也

監督ステレオグラフ
アダム・アーロン

監督スティーブン・アーロン

監督マーティン・スコセッシ

監督マーティン・スコセッシ

監督スティーブン・ソデル

監督スティーブン・ソデル

監督アダム・マーフィー

監督アダム・マーフィー

監督アダム・マーフィー

監督アダム・マーフィー

オーディオ・ナショナル

オーディオ・ナショナル

アメイジング・グレイス

監督山本幸十郎
鶴見辰吾

監督山本幸十郎
鶴見辰吾

監督岡崎友紀
山本勝也

監督岡崎友紀
山本勝也

監督山本陽子
鷺沢修

監督山本陽子
鷺沢修

監督荒木道子
比林谷栄

監督荒木道子
比林谷栄

監督佐々木利信
仲代達矢

監督佐々木利信
仲代達矢

監督京ママチ子
北路欣也

監督京ママチ子
北路欣也

監督山本幸十郎
鶴見辰吾

監督山本幸十郎
鶴見辰吾

監督アダム・マーフィー

監督アダム・マーフィー

監督スティーブン・ソデル

監督スティーブン・ソデル

監督アダム・マーフィー

監督アダム・マーフィー

監督アダム・マーフィー

監督アダム・マーフィー

Auto Mecânica BASCAR LTDA.

Rua Adhemar de Barros, 295 - Fone: 156 BASTOS E.S.P

Agora em Bastos há uma oficina que você esperava, com mecânicos especializados em VOLKS WAGEN e CORCEL. Retífica de motores com assistência Técnica a preço modico, a Auto mecanica Bascar LTDA é tudo que você esperava de uma Auto mecanica, AGRADECemos A SUA PREFERENCIA;



業
開

皆さんお待ちかねの
ボルクスワーゲン車
コールセール車専門
のオフィシナをバス托斯市に
特設開業致して居ります。
最新最高技術のメカニコが皆様
の心事を完全修理と調整で最
高の性能を發揮出来ます。
しかも手数料は奉仕的安く御用
命を承って居ります

アダム・デバロス街二九五番地

バスカル商会

電話一五四番

柴田時計店

電話一五四番

結婚祝いのプレゼント

男性への贈物には電気ひげそり、ガスマスク、
スチーマー、陶磁器、銀器、室内装飾用品など

写真機、女性へは宝石、ネックレス、
ユーフォー、おみやげ用品、その他の贈り物もござります。

アダム・デバロス二九五番地